



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. März 2015

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Trauer um Dr. Michael von Poser

Mit großer Betroffenheit und Trauer ist im Rathaus die Nachricht vom Tod des Stadtverordneten und Fraktionsvorsitzenden der Bürgerliste Wiesbaden, Dr. Michael von Poser, aufgenommen worden.

„Dr. von Poser war ein echter ‚Schöngeist‘, der sich um die Stadtentwicklung und die Kultur in unserer Stadt außerordentlich verdient gemacht und der mit seiner brillanten Rhetorik auch in der Stadtverordnetenversammlung beeindruckt hat. Wir verlieren einen gebürtigen Wiesbadener, dem ‚seine‘ Stadt, deren natürliche Lebensqualität und deren reichhaltige bauliche Schönheit ganz besonders am Herzen lag und der sich vorbildlich in das Stadtgeschehen eingebracht hat“, würdigen Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel und Oberbürgermeister Sven Gerich den Verstorbenen.

Neben der literarischen Befassung mit der Stadt interessierte sich Dr. von Poser vor allem für Architektur und Stadtplanung. Schon früh setzte er sich für den Erhalt der City-Ost ein, organisierte 1994 einen Bürgerentscheid zum Dernschen Gelände und fand über sein Engagement in Bürgerinitiativen den Weg in die Wiesbadener Kommunalpolitik. Seit März 2006 war Dr. von Poser Stadtverordneter im Stadtparlament der Landeshauptstadt Wiesbaden und Fraktionsvorsitzender der Bürgerliste Wiesbaden. Er erhielt 1986 den Preis zur Förderung des kulturellen Lebens der Landeshauptstadt Wiesbaden (Kulturpreis) im Genre Literatur.

„Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie. Wir wünschen den Angehörigen viel Kraft in dieser schweren Zeit. Wir werden sein Andenken in Ehren halten und niemals vergessen, was Dr. Michael von Poser für seine Heimatstadt Wiesbaden getan hat“, so der Stadtverordnetenvorsteher und der Oberbürgermeister.

+++